

REQUIEM POR LA OPOSICION ISLEÑA

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 30 de Abril de 2013 09:01 -

Por Santiago Cárdenas.- En la isla existen opositores,, algunos distinguidos,, pero no hay oposicion. Eso , que es bien conocido (y aprovechado) por la dictadura cubana , es poco discutido en en el exilio. Tal vez, ahora, no sea politicamente correcto referirse a "eso".....Bueno, bueno. No hay oposicion porque cada grupo, movimiento , o personalidad, tiene un proyecto que proponer, "su" proyecto , que debe defender a ultranza, porque es el "mejor ". Casi siempre las propuestas caen en el campo mezquino del corralito particular . Nada en conjunto. Y todas -- nunca en el reto politico ; de "eso" nada -- sino en diferentes campos del quehacer sociologico, y hasta folklorico, de la realidad insular. Mas comodo; menos peligroso. Asi, derechos humanos, libertad a los prisioneros, investigacion de una muerte tragica, los blogues contestatarios , y un larguisimo etc, que todos conocemos. Alla se juega con la cadena ; pero no con el mono. Por supuesto, para controlar estas actividades contestatarias basta con la represion light. No es necesario aplicar metodos cruentos. Esos quedaron para la oposicion heroica, que conocia lo que queria y actuaba en consecuencia. El resultado : el impasse socio-politico , mas tragico y largo , que en la historia de Cuba ha existido. Se vive en el , desde hace decenios y nadie parece dispuesto a revertirlo. La rutina cotidiana , que nos acaba y le ha permitido al castrismo sobrevivir. Agotadas, o casi, las recojidas de firmas, las denuncias, las estadisticas contestatarias..; la disi-oposicion deberia auto analizarse. Hacer un alto en el camino y discernir que va a hacer de ahora pa' lante. El mundo se renueva a minutos. ¿Continuar en lo mismo ? ¿Cambio de estrategia ? ? El bostezo de los agnos ? Cincuenta y tantos , merecen un estudio serio . Un replanteo de la cuestion cubana, con un discernimiento a fondo. Entre todos, exilio incluido , junto a los islegnos..... El gran Concilio en Mexico, las Bahamas o Espagna.....ya que ahora (algunos) pueden viajar. Veremos si a la hora de los mameyes la actual apertura en los viajes es cierta , o un acto mas de hipocresia raulista. Pero hay que apurarse . La aparicion concreta de una tour -- disidencia , con derecho al regreso, avisora un pronto fin de, digamos , la historia contestataria cubana. Disi-opositores viajando el mundo , con fondos monetarios ubicuos , autorizados por el monopartido, mientras otros -- tan dignos como ellos -- sufren carcel y persecucion extrema, no avisora nada bueno. La division de siempre, unos , si ; otros , no. Un nuevo privilegio : el de las salidas , aplicado nada mas y nada menos que a la neoposicion!!!! . La diferencia ahora pasa por Boyeros, no por la ideologia. El plan maestro de la inteligencia , con el clasico toque de satanismo g-dosico en accion. !!Como si no los conocieramos !! Divide y venceras. Lo mas triste es que algunos parecen agradecer la concesion y disfrutar el viaje , cuando se suponía que no lo hicieran en solidaridad con sus hermanos de lucha , algunos en huelga de hambre . " O todos , o ninguno" . Esa seria una consigna util , etica , y practica para todos. La actual se parece mas a la " del lobo un pelo " , o que me quiten lo bailao.". Esto no es digno de una oposicion que se respete. Una reflexion profunda de la situacion cubana deberia comenzar cuando la parte mas sana , y sensible del exilio , abandone el "complejo " o sindrome del cheer leader. Apoyar, orientar , aplaudir e intervenir en los asuntos de la isla que nos vio nacer, no es " enviar a otros a la carcel o a la muerte desde el aire acondicionado y la Coca Cola " sino un derecho que en las generaciones anteriores ganamos , pagando la cuota de sacrificio que los actuales actores del drama cubano en el archipiélago, no parecen estar dispuestos a afrontar. Deberian decidirse a actuar al duro , en conjunto , decisivamente , y con coherencia en el terreno politico. Hablando claro, para la toma del poder., a como de lugar el pacifismo. Basta de sucedaneos.